

ZAHLENSPIEGEL

Motorsport

Jugend-Kart-Slalom Rallye-Club Barbarossa/Vespa-Club 59 Kaiserslautern, Lauf zur ADAC-Pfalzmeisterschaft: Jahrgänge 2007/08: 1. Elias Frey, Gommersheim, 1:22,52 Minuten; 2. Sebastian Romberg, Neustadt, 2,92 Sekunden zurück; 3. Melvin Dülberg, Kaiserslautern, 6,05 sek.; 9. Fin Bohl, Heltersberg/RC Barbarossa/VC 59 Kaiserslautern; 10. Luca-Michele Brillante, Gauersheim/MS Schorlenberg Enkenbach-Alsenborn; **Junior-Wertung:** 1. Sebastian Romberg, Neustadt, 1:25,44 Minuten; 2. Melvin Dülberg, Kaiserslautern, 3,13 Sekunden zurück; 3. Luana Renno, Oberrotterbach, 7,84 Sekunden zurück; 6. Fin Bohl, Heltersberg/RC Barbarossa/VC 59 Kaiserslautern; 7. Luca-Michele Brillante, Gauersheim/MS Schorlenberg; **2005/06:** 1. Elian Kühn, Landau, 1:18,33 Minuten; 2. Kieran Schläfer, Sembach, 2,72 Sekunden zurück; 3. Larissa Avanzato, Landau, 3,01 sek.; 6. Paul Heim, Mehlingen; 7. Sergio Almeida, Hochspeyer; 10. Marc-Andre Emig, Steinbach/MS Schorlenberg; 12. Youssef-Anas Merida, Kaiserslautern; 14. Christopher Luschnat, Gauersheim/MS Schorlenberg; **Junior-Wertung:** 1. Sergio Almeida, Hochspeyer, 1:25,83 Minuten; 2. Leonie Pillgramm, Kirchheimbolanden, 6,77 Sekunden zurück; 3. Christopher Luschnat, Gauersheim/MS Schorlenberg, 14,99 sek.; **2003/04:** 1. Marcel Lang, Kaiserslautern, 1:18,41 Minuten; 2. Marvin Giesler, Bad Kreuznach, 17/100 Sekunden zurück; 3. Alexander Feick, Quirnbach, 32/100 sek.; 6. Jonas Paul Ollmann, Heltersberg/RC Barbarossa Kaiserslautern; 12. Fabio Schillinger, Kaiserslautern; 16. Jonathan Renner, Winnweiler/MS Schorlenberg; **Junior-Wertung:** 1. Felix Janzam, Freinsheim, 1:24,25 Minuten; 2. Christian Romberg, Neustadt, 1,03 Sekunden zurück; 3. Jonas Rumpf, Hinzweiler, 2,46 Sekunden zurück; **2001/02:** 1. Florian Geiß, Hochspeyer, 1:17,39 Minuten; 2. Wolff Koch, Kleinkarlbach, 86/100 Sekunden zurück; 3. Maurice Weber, Kindsbach, 1,76 sek.; 12. Marvin Wischang, Enkenbach-Alsenborn; 13. Mara Michel, Gerbach/MS Schorlenberg; **1998/2000:** 1. Simon Steitz, Enkenbach-Alsenborn, 1:16,72 Minuten; 2. Yannick Teschner, Annweiler, 79/100 Sekunden zurück; 3. Leo Jerome Kammerer, Weidenthal, 2,23 sek.; 4. Benjamin Luschnat, Gauersheim/MS Schorlenberg; 7. Damian Bamberg, Kaiserslautern; **Mannschaftswertung:** 1. Rallye-Club Barbarossa/Vespa-Club 59 Kaiserslautern I (Florian Geiß, Simon Steitz, Wolff Koch); 2. Motorclub Haßloch (Elias Frey, Sebastian Romberg, Gina-Maria Nagel); 3. Rallye-Club Barbarossa/Vespa-Club 59 Kaiserslautern II (Marcel Lang, Melvin Dülberg, Damian Bamberg); 4. Motorsportclub Schorlenberg Enkenbach-Alsenborn (Kieran Schläfer, Benjamin Luschnat, Paul Heim). (llw)

Sportschießen

SSV Schopp
Landesmeisterschaften
Luftgewehr liegend SH1/AB1 m
Landesmeister Jan-Nicklas Heck (589 R.)
KK-Sportgewehr (3-St) Jugend m
Landesmeister mit 1638 Ringen: Michelle Hauck 544 (Einzelwertung Platz 4), Lena Hauck 540 (Einzelwertung Platz 5), Angelina-Marie Morgenstern 554 (Einzelwertung Platz 2)
KK-Sportgewehr (3-St) Juniorinnen A Mannschaft
Landesmeister mit 1659 Ringen: Sonia Schäfer 553

Kleine Ausrutscher mit großen Folgen

MOTORSPORT: Spannende Entscheidungen beim Jugend-Kart-Slalom auf dem Parkplatz „Schweinsdell“

89 Starter verzeichnete der Rallye-Club „Barbarossa“/Vespa-Club 59 Kaiserslautern bei seinem Jugend-Kart-Slalom, einem Lauf zur ADAC-Pfalzmeisterschaft. Die Fahrer im Alter zwischen acht und 18 Jahren boten spannenden Motorsport zwischen den rot-weißen Pylonen auf dem Mitfahrerparkplatz „Schweinsdell“ nahe der Eselsfürth.

Bestes Beispiel dafür war die Klasse der Jahrgänge 2003/04, in der die ersten fünf Platzierten nur 49 Hundertstelsekunden auseinanderlagen. Die Veranstaltung zeigte aber auch, dass es nicht nur auf Schnelligkeit, sondern auch auf konzentriertes Fahren ankommt. Denn jeder aus der Umrandung geschobene oder umgeworfene Pylon wird mit einem Zeitzuschlag von zwei Sekunden geahndet.

Marcel Lang aus Kaiserslautern galt nicht als der große Favorit dieser Klasse, trotz des Auftaktsieges in Ramberg. Er ging aber nach dem ersten Durchgang mit einem Vorsprung von acht Hundertstelsekunden in Führung vor Felix Kammerer aus Weidenthal. Weitere sechs Hundertstelsekunden dahinter folgte Alexander Feick aus Quirnbach. Im zweiten Durchgang fuhr Rico Kuntz aus Rinnthal die schnellste Zeit. Sie hätte zum Klassensieg ausgereicht. Doch zwei abgeschossene Pylone schoben ihn im Laufe des Wettbewerbes auf den 14. Platz zurück. Marcel Lang war um eine Hundertstelsekunde schneller als in seinem ersten Lauf und setzte sich mit einem Vorsprung von 17 Hundertstelsekunden durch. Auf Platz zwei schob sich Marvin Giesler aus Bad Kreuznach, der damit nochmal Bewegung in die Endplatzierung brachte. Alexander Feick konnte seinen dritten Platz sichern, aber Felix Kammerer fehlten dann zwei Hundertstelsekunden zum letzten Platz auf dem Treppchen. „Mit diesem Erfolg habe ich nicht gerechnet. Deshalb



Wurde Siebter der Jahrgänge 05/06: Sergio Almeida vom 1. RCB Kaiserslautern.

FOTO: VIEW

genden Starter: Larissa Avanzato aus Landau lag 31 Hundertstelsekunden hinter ihm. Diesen zweiten Platz übernahm Paul Heim aus Mehlingen.

rad und freute sich nach zwei Wertungsläufen, dass er nicht das Schlusslicht der Ergebnisliste bildete. Die schnellste Gesamtwertung bei den

1998/2000 war deutlich, dass der Sieg nicht an ihm vorbeigehen wird. Mit einem Vorsprung von 29 Hundertstelsekunden setzte er sich an die Spitze.

SPORT-MAGAZIN

Sportschießen: Schopp auf Goldkurs

Auf Medaillenkurs waren die Schopp-Schützen bei den Landesmeisterschaften im Sportschießen. Drei Goldmedaillen und einmal Silber fuhren sie in Mannschafts-, zweimal Gold, dreimal Silber und dreimal Bronze in den Einzelwertungen ein. Bei den Kreismeisterschaften im Bogenschießen dominierten die jungen Bogenschützen des SSV Schopp in der Altersklasse Schüler A. Ergebnisse: Schüler A männlich: Marco Weilacher, 1. mit 602 Ringen, Schüler A weiblich: Carolin Leis, 1., 626, Justine Morgenstern, 2., 577, Leonie Schäfer, 3., 458 Ringe. (red) **ZAHLENSPIEGEL**

Motorsport: Prattes fährt im Tourenwagen aufs Podest

Tourenwagen-Rennfahrer Loris Prattes, Newcomer im Starterfeld, holte mit seinem Teampartner seinen ersten Podiumsrang. Er wurde Zweiter im Dacia Logan Cup in der Etropolis Motorsportarena in Oschersleben. Prattes, 15-jähriger Neuhemsbacher, der 2015 seine erfolgreiche Kart-Karriere beendete und 2016 in den Tourenwagen-Rennsport wechselte, überzeugte zudem mit der schnellsten Rennrunde und ließ dabei die Routinierer hinter sich. (red)

Motorsport: Schläfer sichert sich Rang drei

Kieran Schläfer aus Sembach hat wieder einmal beim Jugend-Kart-Slalom überzeugt. Diesmal beim Motorsportclub Grötzingen, einem Lauf zur nordbadischen Meisterschaft. In der Klasse der Jahrgänge 2005/06 fuhr er fast identische Zeiten, verbesserte sich nach dem ersten Durchgang noch um einen Platz auf Rang drei und sicherte sich damit einen Platz auf dem Siegerpodest. (llw)

Kegeln: Michelle Brandt punktet im Ländervergleich